

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DDTE	Date	21 novembre 2023
Numéro	23.410	Heure	17h36

Auteur-e(-s) : Groupe VertPOP

Titre : Que faire en cas de fermeture de la future ligne directe Neuchâtel-La Chaux-de-Fonds ?

Contenu :

Quelles solutions les CFF pourront-ils offrir aux usager-ère-s de notre future colonne vertébrale en cas de fermeture prolongée pour réparations à la suite d'incidents ? Respectivement, comment garantir un niveau comparable de capacité avec de faibles émissions de CO₂ par voyageur ?

Au Gothard, une alternative existe. Sur la ligne Lausanne-Genève (Tolochenaz), l'absence de solutions de rabattement pose des problèmes insolubles.

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Yves Pessina

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :
Clarence Chollet	Jean-Marie Rotzer	Nicolas de Pury
Patrick Erard	Manon Roux	Barbara Blanc
Christine Ammann Tschopp	Aurélie Gressot	Emile Blant
Sarah Blum	Monique Erard	